



Carta abierta al Papa León XIV

Su Santidad, el Papa León XIV
Palacio Apostólico
00120 Ciudad del Vaticano

Su Santidad,

Los abajo firmantes damos la más sincera bienvenida a su pontificado a Su Santidad en estos tiempos tan extremadamente turbulentos, y agradecemos que sus primeras palabras hayan sido “La paz sea con todos ustedes”.

No solo hay conflictos regionales que asolan a muchas partes del mundo, sino que varios de ellos tienen el potencial de escalar hasta un Armagedón nuclear que podría acabar con la civilización y sería, por lo tanto, el pecado supremo contra la creación de Dios.

Usted se ha ofrecido a facilitar las conversaciones de paz entre los países en guerra, siguiendo el mandato del Papa Francisco, quien hizo de la paz una exigencia urgente en su último mensaje Urbi et Orbi y condenó constantemente el comercio de armas, así como a quienes se benefician de la guerra.

Deseamos comunicar a Su Santidad nuestro compromiso de hacer todo lo que esté en nuestro poder para llegar a todos los cristianos, así como a los creyentes de otras religiones y cosmovisiones, con el fin de unirnos en un esfuerzo por establecer un verdadero orden de paz en el mundo, que elimine las causas reales de la guerra, tomando en cuenta los intereses legítimos de seguridad de todas las partes.

Pero, dado el horrible y satánico genocidio que se está produciendo en Gaza, y el imperdonable silencio e inacción de los gobiernos ante este, también le pedimos que se pronuncie sobre este genocidio en curso. Necesitamos una autoridad moral que condene este genocidio, ya que sin ella perderemos toda brújula moral en absoluto.

También apoyamos plenamente su rechazo a las “nociones maniqueas” que dividen a las personas en “buenas y malas”, porque tales nociones niegan a las personas la oportunidad de superar el mal a través del desarrollo. Pero eso requiere la movilización de nuestro libre albedrío, y no significa una absolución automática de aquellos que deciden ser instrumentos del mal.

Apoyamos la idea de que “¡el desarrollo es el nuevo nombre de la paz!”.

Firmas:

Helga Zepp-LaRouche (Alemania), fundadora del Instituto Schiller y coiniciadora de la Coalición Internacional por la Paz (CIP)

Ray McGovern (Estados Unidos), ex analista de la CIA, cofundador de Veteranos Profesionales de la Inteligencia por la Cordura (VIPS, por sus siglas en inglés)

Liliana Gorini (Italia), presidente del Movimento Solidarietà (Movisol)

Anastasia Battle (Estados Unidos), co-iniciadora de la Coalición Internacional por la Paz (CIP)



Firma la carta

Para mayor información escribe a preguntas@schillerinstitute.org